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Vallette 

INTCI5 61 / 2023 29/06/2023

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  5 ^ - Borgo Vittoria -
Madonna di Campagna - Lucento - Vallette 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre al Presidente
CRESCIMANNO Enrico, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ACQUARO Silvia FRANCAVILLA Bruno TASSONE Giorgio

ARENA Alice FRISINA Pasquale VALENTE Pasquale

BALLATORE Chiaffredo IPPOLITO Emanuele VENTRA Carmela

BORELLI Luigi LONGHI Elisabetta ZUPPARDO Roberto

BORRELLI Simona MARTINA Luigi

CANINO Antonio MASTROENI Caterina 
Francesca

CORRENTI Alfredo REDAVID Cinzia

CUZZILLA Antonio SUBBIANI Stefano

In totale, con il Presidente, n. 21 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: GALLIMBERTI Stefano - LAUDISA Federica - 
MONTALBANO Deborah - SPERANZA Alessandro

Con la partecipazione del Segretario DI MARCO Fabio

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.
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INTERPELLANZA AI SENSI DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO

OGGETTO: C. 5 - INTERPELLANZA AI SENSI DELL'ART. 45 DEL REGOLAMENTO SUL
DECENTRAMENTO  AVENTE  AD  OGGETTO:  ISTRUZIONE,  UN  DIRITTO
PER TUTTI

PREMESSO CHE
secondo quanto espresso dalla Costituzione Italiana, sancito dall’Art. 34:  <<La scuola è aperta a
tutti>>. L'istruzione inferiore, impartita per almeno otto anni, è obbligatoria e gratuita.

CONSIDERATO CHE
gli alunni capaci e meritevoli, anche se privi di mezzi, hanno diritto di raggiungere i gradi più alti
degli studi

CONSTATATO CHE
le ingenti tasse, le spese ordinarie di una famiglia media e l’inflazione, gravano pesantemente sui
bilanci mensili e a queste vanno aggiunte quelle relative all’approvvigionamento quotidiano del

materiale didattico degli alunni (libri di testo, quaderni, diari, penne, album da disegno e
quant’altro)

CONSIDERATO INOLTRE CHE
per alimentare il mercato dell’editoria, ogni anno vengono cambiati i libri di testo ed i prezzi degli
stessi aumentano, invece di essere calmierati, con una spesa iniziale che varia,in virtù delle classi, e
non è comunque inferiore ai 300,00 euro 

CONSIDERATO CHE
alla tassa di iscrizione iniziale è richiesto un ulteriore sforzo, da parte delle famiglie, per una somma
da versare che dovrebbe essere facoltativa e corrisponde al doppio della tassa stessa, e molto spesso
le famiglie non sono informate in maniera esaustiva in merito a questo surplus facoltativo, sovente

presentato come un dovere morale, mettendo le famiglie in difficoltà
CONSIDERATO CHE

la pandemia prima, il conflitto bellico Russo-Ucraino attuale ed il relativo stato di crisi economico-
finanziaria in cui verte il paese si ripercuotono quotidianamente sulla cittadinanza

SI INTERPELLA IL SINDACO E GLI ASSESSORI COMPETENTI
Per  sapere:
Quale intervento si ha in mente di attuare per i prossimi anni per far si che tutti paghino solo la tassa
di  iscrizione  ?
se è possibile che il Comune provveda alla richiesta di fondi al Ministero dell’Istruzione, tali da
dissipare le differenze tra i cittadini, ed occuparsi di integrare con uno stanziamento "PROPRIO"
quella  parte  di  denaro  che  servirebbe  a  fornire  il  materiale  di  consumo  delle  scuole,  senza
necessariamente  gravare  sui  già  delicati  equilibri  economici  dei  nostri  cittadini?
se è possibile calmierare i prezzi dei libri di testo con un piano di abbattimento costi che sia creato
appositamente  per  il  Comune  di  Torino  ?
Cosa  ne  pensano  il  Sindaco  e  l’Assessore  di  valutare  il  ripristino  dei  libri  in  comodato  d’uso
tenendo  conto  dell’ISEE  di  ciascuna  famiglia  ?
Come si pone il Comune di fronte al fatto che, essendo l’istruzione un diritto sacrosanto, debba
esserci anche un dovere Civico nei confronti delle famiglie disagiate, e non sempre tutto questo
debba pesare sui contribuenti ?
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OMISSIS DELLA DISCUSSIONE

Il Consiglio circoscrizionale con votazione palese

(Al momento della votazione risultano assenti dall’aula i/le Consiglieri/e : (Ippolito – Longhi –
Arena – Valente – Martina – Frisina -)

accertato e proclamato il seguente esito

PRESENTI …………………... 15
ASTENUTI …………………. =
VOTANTI …………………… 15
VOTI FAVOREVOLI ……….. 15
VOTI CONTRARI ………….. =

All’unanimità 
Approva l’interpellanza
________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente
Enrico Crescimanno

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Fabio Di Marco
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